
 

 

 

 

 

 

 

 

 

Ciao Fiero, 

 

sono Marcello e volevo raccontarti brevemente quello che è successo questa mattina nella Scuola 

Cattolica di San Giovanni Battista che si trova sulla via Aurelia. 

  

Con la nostra “mitica” Alessandra dovevamo presentare l’iniziativa Donacibo a circa 700 studenti.  

In accordo con Don Giammarco (parroco del quartiere nonché insegnante di religione e ben 

conosciuto da Alessandra) avevamo in programma di presentare  la nostra proposta al termine del 

rito delle ceneri. 

  

Siccome si tratta di una scuola molto numerosa e la cappella è piccola sono stati programmati 

diversi incontri per tutta la mattinata.  Con Alessandra eravamo d’accordo che lei avrebbe iniziato 

con i primi studenti alle 8:30  mentre io avrei dovuto sostituirla a partire dalle 10.  

Sta di fatto che ieri sera Alessandra mi chiama per dirmi che in non poteva più venire perché 

impegnata con il lavoro (doveva intervistare un cardinale alle 9). 

  

Quindi mi sono ritrovato a presentare il gesto Donacibo a studenti di diversa età (da 6 a 18 anni)!!  

Deve dirti che è andata molto bene nel senso che i ragazzi mi sono sembrati molto attenti,  curiosi 

e ben propensi al gesto. 

  

Ho avuto dei bei riscontri anche con la Preside della scuola e con Don Giammarco che hanno 

dimostrato un grande apprezzamento per la nostra iniziativa rendendosi disponibili ad aiutarci. 

Penso che andrà molto bene la raccolta di generi alimentari in questa scuola ma, al di la di questo, 

sono contento perché effettivamente ho sperimentato un senso di libertà e gratitudine nel farlo. 

 

Per quanto riguarda l’aspetto organizzativo c’è da dire che gli scatoloni che abbiamo consegnato 

questa mattina non sono sicuramente sufficienti!!! Come possiamo fare per reperirne ancora?? 

Un caro saluto  

 

Marcello 

 


